
●点　鐘　　市原 RC 会長　西村芳雄　

●ソ ン グ　　我等の生業 

●お客様　　鈴鹿シティ RC　小川一光様

　　　　　　市原市芸術祭推進室　主事　平田悟一様

●会長挨拶　市原 RC 会長　西村芳雄　

　皆さん、こんにちは。

　今日のお客様はお二人で、市原市経済部芸術祭推進課の平田悟

一様と鈴鹿ロータリークラブの小川一光様です。平田様は「アートＸ

ミックス」のご紹介です。ご存知の方もおられると思いますが、市原

市では人口減少・高齢化の進んでいる南部地域の活性化を図るため

に、２０１４年に「アートＸミックス」を開催しました。地域の方々や企

業・行政が一体となり行なったわけですが、今年春２回目の開催を行

います。後程、そのご紹介をしていただきます。また、小川様は仕事

の関係で市原に来られているのですが、半年以上の滞在予定ですの

でこれからもメーキャップで出席なさるとの事です。仲間が増えたようで

嬉しいことです。

　ところで、ここ１週間の大きな出来事を言いますと、各人では異なる

でしょうが、私にとりましてはやはりトランプさんの大統領就任です。そ

して稀勢の里の横綱昇進それに今年２回目の大寒波の襲来です。ト

ランプ大統領の評判につきましてはアメリカ国内でも色 と々言われており

ますが、善悪は別にして凄い人だと思います。私には自分の性格から

して到底真似は出来ません。アメリカ第一主義を掲げ、全ての政策

はそれをベースにし、オバマ前大統領がレジェンドになると言われたオ

バマケアさえ簡単に廃止するのですから。フィリピンのドゥテルテ大統

領あるいは中国の習近平主席など個性豊かなリーダーが世界を股に

掛けて活躍するのでしょうが、数年後にはその評価が下されます。願

わくは、彼ら世界の指導者たちがロータリアンになってくれればと思い

ます。また、相撲につきましては本当に嬉しい限りです。１９年振りの

日本人横綱の誕生です。おしん横綱と言われた師匠の隆の里と同じ

ように３０歳になってからの横綱ですが、努力の甲斐あっての事と思い

ます。本田宗一郎さんもそうであったように、出来るまで頑張らねばな

らないという事でしょう。私も、まだまだ遅くはないと思いますので努力を

していきます。

　そして、大寒波についてですが、北海道幌加内町でー３２度を記

録したとの事です。どのような状況になるのか想像もつきませんが、生

活していけるのですから人間の強さを感じます。また、八丈島で雪も

降りました。鳥取県では積雪により３００台ほどが立ち往生しましたが、

近隣の住民による差入があったそうで、困った時には助け合うという

人々の優しさに共感を覚えました。

　さて、今日のメインプログラムは長期計画委員会によるクラブ協議会

です。委員長であり会長エレクトでもある山本委員長にとりましては、

次年度の組織構成などを構築するうえでの重要な協議会になります。

先ず、先週の例会にて職業奉仕委員会の必要性についてのディベー

トを行いました。上條会員と小池会員にそれぞれのご意見を述べてい

ただいたわけですが、ロータリーについて卓越した見識のあるお二人

でも、そのご意見は当然ながら異なっておりました。会員の皆さんはど

のように思われているのかを、この職業奉仕のみならず意見を述べて

いただきたいと思います。昨年、細則作成プロジェクト委員会にて議

論をしました時にもいろいろな意見が出ました。それを整理しながら改

訂した訳ですが、次年度については時間的にも差し迫ってきておりま

す。山本委員長より趣旨説明がありますが、「例会回数」についてと「委

員会構成」が主要議題になると思います。本日はテーブルディスカッショ

ン形式で行います。そして、例会後委員会を開催し、皆さんの意見

を集約していきます。また、２月１日の例会でも長期計画委員会による

クラブ協議会が予定されております。その後も何度か開催する予定で

すが、クラブ協議会で出された皆さんのご意見を、最終的には次年

度理事会で決定することになるはずです。我々の市原ロータリークラブ

の方向性を決めていくためにも、皆さんの多くのご意見をお願い致しま

す。

　以上で、本日の会長挨拶を終わります。有難うございました。
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本日のメインプログラム

クラブ協議会〔長期計画委員会〕

　本日は長期計画委員会からのご提案についてテーブルディスカッショ

ンの第 1 回目をお願いしたいと思います。

１．例会の回数を月２回とする。月２回にした場合具体的にどのように

するか。

　・第１水曜と第３水曜

　・第２水曜と第４水曜

　・例会場は五井 GHとニュー南総 GC での開催でよいか、五井

　　GH だけにするか

２．委員会構成について

　・委員会の数を減らして、原則一人１つの委員会に所属する

　・委員会を開催する際には議題に「会員増強について」を必ず入

　　れてもらう

以上の２点について、４つのグループに分かれて、テーブルディスカッショ

ンをしていただきました。

■お客様ごあいさつ
・鈴鹿シティロータリークラブ　小川一光様
　仕事の関係で半年間ほど市原市に来ています。出向の期間中、

例会に参加させていただこうと思いますのでよろしくお願いいたします。

・市原市経済部　芸術祭推進室　平田悟一様

　４月８日～５月１４日の間、３７日間第２回のいちはらアート×ミックスが

開催されますので、よろしくお願いいたします。

　詳細はいちはらアート×ミックス公式サイトをご覧ください。

　http://ichihara-artmix.jp/

委員会報告等

・福原会員　会員増強委員会です。会員候補のご紹介をよろしくお

願いします。

・始関社会奉仕委員長　皆様のテーブルに当クラブの地域社会貢献

基金で支援させていただいている市原米沢の森を考える会の鶴岡代

表が参加するパネルディスカッション「歴史の中の里山とローカル鉄道」

のご案内をさせていただきましたのでよろしくお願いします。

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

鈴鹿シティRC　小川一光様

　鈴鹿シティロータリークラブから来ました。本日はよろしくお願い致しま

す。

西村会長、岡本幹事

　市原市の平田様、本日は例会にお越しいただきありがとうございまし

た。また鈴鹿シティロータリークラブの小川様、メーキャップにようこそ

お越しいただきました。半年間、市原ロータリークラブでの活動をどう

ぞ楽しんでください。

■出席報告　前々回確定　61.56％　本日出席　19 名　

　　　　　　欠席　21 名　本日出席率　52.78％

■点　　鐘　市原 RC 会長　西村芳雄　
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